

PREDICATION DE KREFELD DIMANCHE 6 SEPTEMBRE 2015

En fait je voulais aujourd’hui dire, avant que nous nous assyons, j’aurais bien voulu lire une Parole, un verset de la première Epitre de Jean, 1 Jean le chapitre 5, verset 20: «*Nous savons aussi que Le Fils de Dieu est venu et qu’Il nous a donné l’intelligence pour connaitre le véritable. Et nous sommes...et nous sommes dans le véritable en Son Fils Jésus – Christ, celui – ci qui Est Le Dieu véritable et la Vie éternelle.*».

Nous demandons maintenant au frère Müller de venir et de remercier avec nous... et le frère Hansen Richt aussi, venez frères et remerciez encore le Seigneur. Loué soit notre Dieu. Alléluia!

[Les deux frères prient l’un après l’autre N.D.E.]

Chantons: «*Crois seulement crois seulement*».

[L’Assemblée chante, N.D.E.].

Amen! Amen! Vous pouvez vous asseoir. C'est simplement merveilleux, La Parole de Dieu nous parle et nous nous retrouvons toujours de nouveau dans La Parole. Aussi dans cette Parole que Jean l’apôtre par l’Esprit de Dieu nous a adressée. Nous avons connu le Véritable, et que le voile a été ôté de nous et que ce n'est pas seulement que nous l'ayons connu, mais nous sommes dans Le Véritable et Il est Le Véritable Dieu en dehors duquel, il n'y a pas d'autres dieux. Loué et exalté soit notre Seigneur pour de telles Paroles, pour la certitude que Dieu ne fait pas des telles Paroles...des vains discours mais **dit ce qu’Il pense et pense ce qu’Il dit, et ce qu’Il pense ce qu’Il a dit. Nous sommes dans le Véritable.**

Il y a beaucoup de salutations qui sont venues de partout et que Dieu soit remercié, aussi les Etats – Unis, il y a quelque chose qui se fait là – bas, La Parole du Seigneur produit aussi l’effet pour lequel elle est envoyée. Les salutations de l’Ukraine, de la Russie, du frère Oleg. [Frère Frank transmet les salutations].

Nous sommes reconnaissants de ce que Le Seigneur nous unit avec tous ceux qui sont unis avec Lui, nous lie avec ceux qui sont liés avec Lui. Et nous sommes reconnaissants de ce que nous ne représentons pas une quelconque confession de foi mais que nous croyons comme le dit les Ecritures et que nous nous retrouvons dans les Ecritures et seulement dans les Ecritures.

Aussi en ce qui concerne ce qui se passe actuellement, nous n'allons pas entrer dans les détails, il y a beaucoup de choses qui se passent, aussi ce que le frère Branham avec les voitures automatiques a vu qu'ils vont circuler seuls seulement par des boutons la voiture reçoit l'ordre et elle va [elle –]même seule.

Et dans notre Pays, Babenberg, le Lander a donné la permission que même les camions ont le droit de circuler automatiquement sans chauffeur. C'est déjà ainsi, ce que frère Branham a vu en 33... en 1933, et ce qui lui a été révélé nous le voyons. Le gouvernement en Allemagne, ici Lander de Babenberg a donné la permission que les camions ont le droit de circuler automatiquement.

Et c'est ainsi que nous avons avec son ministère toujours de nouveau mentionné Luc, chapitre 17: «Dans les jours quand vous verrez que le Fils de l'Homme se révèle, c'est ainsi que les choses seront telles qu'elles ont été dans les jours de Sodome et de Gomorrhe» et que cela sera ainsi et nous avons... nous nous sommes tous attendus à cela. Mais qu'il ait une loi qui soit faite, qui légalise cela.

Avez – vous tous appris cela? Aux Etats Unis, n'est pas il y a une femme qui est maire, elle a été contre le mariage d'un homosexuel et aujourd'hui cette maire, cette femme est en prison parce que l'Etat avait décidé... c'était une loi qui légalisait cela. Et qu'en tant que maire, elle devait les marier, elle a refusé de le faire et elle est en prison aujourd'hui. Elle est en prison parce qu'en tant que maire, elle a refusé de les marier, elle doit... elle est obligée de respecter la loi, seulement si elle respecte la loi qu'elle pourra revenir dans sa position de maire. Qui peut comprendre cela? Qui peut encore mettre ces choses à leurs places? Non, disons encore les choses telles qu'elles sont, que les choses allaient être comme Sodome et Gomorrhe.

Nous avons rien... bon, l'Ecriture doit s'accomplir, n'est – ce pas, et dans la loi allemande il est écrit dans le premier article que: «La dignité de chaque homme est intouchable, chacun a le droit de vivre comme il le veut». Mais que le faux est déclaré comme vrai, comme juste et ce qui est juste est déclaré comme faux, cela dépasse toute mesure et cela aussi doit être ainsi pour que les Ecritures s'accomplissent.

Ainsi nous voyons aussi les négociations avec le Vatican et Israël avec tous les pays voisins d'Israël. Tout est en train de se dérouler à grande vitesse et nous remarquons que les choses vont

vers leur fin et nous pouvons lever nos têtes mais malgré tout restez sobres. Même si nous savons que la rédemption de notre corps est proche, nous restons malgré tout sobres.

Celui qui veut se marier, qu'il se marie, celui... quoi que ce soit, restez sobre et normal, restez... de toute manière, dans votre profession, dans votre travail, dans votre vie... tout ce que vous faites, restez sobre jusqu'au dernier moment.

J'ai reçu une invitation, et l'année prochaine en Décembre, pour être dans une grande convention... pour parler dans une grande conférence où des gens du Vietnam et du Cambodge et de toute la région viendront et cela aura lieu en décembre [de] l'année prochaine.

Mais ce frère, je veux lui écrire pour lui dire: Que j'aurais préféré que cela ait lieu en décembre de cette année au lieu de parler de l'année prochaine. Qui sait si nous verrons l'année prochaine? Si encore tant de temps nous sera donné? Mais que Le Seigneur soit remercié, nous avons, n'est – ce pas, comme vous l'avez appris, encore pour Mai l'année prochaine, nous avons programmé un voyage en Israël, en Mai, directement après notre premier Dimanche ici de Mai 2016. Nous verrons ... Nous disons toujours: «Si Dieu le veut et si nous sommes encore sur Terre alors que cela ait lieu».

De toutes les manières, il s'agit toujours que nous ayons les deux pieds sur terre, nous restons avec nos deux pieds sur terre mais dans notre cœur nous sommes dans la présence de Dieu, sans considérer où est – ce que nous nous trouvons, que nous en soyons conscients que chaque instant pourrait être le dernier.

Et déjà autrefois le frère Branham a dit: «Je ne vois plus rien qui devrait encore s'accomplir. Tout ce qui concerne la fin de temps et ce qui doit s'accomplir avant le retour du Seigneur, est accompli devant nos yeux et nous pouvons maintenant après plus de cinquante ans, encore plus porter un jugement sur ces choses parce que toute l'entièreté des prophéties Bibliques vraiment sont accomplies devant nos yeux.

Le peuple d'Israël est, n'est – ce pas, déjà dans le pays de la promesse, dans son pays natal, et nous voyons, comment est – ce que c'est difficile pour les Juifs, mais le Seigneur, n'est – ce pas, va aussi en ce qui concerne cela, mettre une fin à cette douleur et fera un commencement aussi avec les juifs par Sa grâce.

Pour hier soir nous sommes très reconnaissants, encore une fois reconnaissants de ce que Dieu a ôté le voile et que nous avons reçu une vue claire, pas seulement que le voile dans le temple se soit déchiré pour que le lieu Très Saint soit accessible avec la col Pour qu'il devienne visible avec l'Arche de l'Alliance. Car même l'Arche de l'Alliance, n'est – ce pas, le Sang a été ... devant l'Arche de l'Alliance le Sang a été apporté et la condamnation qui était attribuée à ceux qui transgressaient ...

Ce qui était écrit dans l'Arche de l'Alliance, cette condamnation a été aussi ôtée de nous à cause du Sang de l'Agneau et notre Sauveur et Rédempteur, avec Son propre Sang est allé dans le Sanctuaire Céleste et Il a placé là – bas une fois pour toutes en tant que Fidèle Souverain Sacrificateur et ce Sang de la Nouvelle Alliance encore aujourd'hui est là – bas et le troupeau racheté par le Sang à un accès libre au trône de la grâce.

Il n'y a plus de condamnation pour ceux qui sont en Christ Jésus notre Seigneur et Rédempteur a, n'est – ce pas, porté la condamnation. Chaque malédiction, chaque péché Il L'a porté sur Lui – même et Il L'en a été condamné et ainsi Il a accompli le plein pardon, la pleine rédemption, oui, dans le jour de la grâce, le temps favorable, le Seigneur nous a secourus et nous en sommes de tout notre cœur reconnaissants.

La Parole a été lue, n'est – ce pas, de 2 Corinthiens, le chapitre 4, c'était Corinthiens, le chapitre 4, mais ici mes yeux sont tombés... dans 2 Corinthiens chapitre 4, mes yeux sont tombés sur le verset 5; 2 Corinthiens 4, verset 5: «*Nous ne nous prêchons pas nous – mêmes c'est Jésus – Christ le Seigneur que nous prêchons et nous nous disons vos serviteurs à cause de Jésus*». Ce n'est pas nous que nous prêchons, qui sommes – nous? et ça aussi le frère Branham, n'est ce pas, l'a toujours dit, particulièrement alors que les hommes voulaient le glorifier, baptiser même en son nom etc. Qu'est – ce qu'il a dit? Qu'est – ce qu'il a prononcé de sa bouche? Il a dit: «Je suis l'un de vous, seulement quelqu'un qui a trouvé grâce devant Dieu». Que des vases..., être qu'un vase d'un Maître mais rempli de Ta puissance et c'est ainsi, tel que c'est écrit ici, c'est ainsi que les choses demeurent.

Nous ne nous prêchons pas nous – mêmes, mais qu'est – ce que je dois prêcher de moi – même? Non! Ce n'est pas possible! Nous ne nous prêchons pas nous mêmes, c'est Jésus – Christ Le Seigneur que nous prêchons. Et comme nous l'avons lu de 1 Jean, chapitre 5: «*Et*

nous sommes dans le Véritable. Et nous avons entendu la Véritable Parole de Dieu, la véracité de Dieu nous a pénétré et nous sommes dans la véritable Parole dans le véritable Dieu par Jésus – Christ, notre Seigneur.

Et ensuite au verset 6, dans 2 corinthiens 4 verset 6: «Car Dieu qui a dit: la lumière brillera du sein des ténèbres a fait briller la lumière. C'est aussi Lui qui a fait aussi briller la lumière dans nos cœurs». Où reste votre Amen? Où reste votre Amen? C'est aussi Lui qui a dit: «Il est le même». Depuis le commencement, c'est Lui qui a dit: «*Que la lumière soit et la lumière fut; le même Dieu, c'est ainsi que c'est écrit en allemand ici. Car...lisons encore ici tout le verset, encore une fois: «Car Dieu, en allemand: c'est le même, le même qui a dit: La lumière brillera du sein des ténèbres c'est aussi lui qui a fait briller la lumière dans nos cœurs pour faire resplendir la connaissance de la Gloire de Dieu sur la face de Christ.*

Ça c'est l'Evangile, le même Dieu... ça c'est le plein Evangile, le plein salut que Dieu nous a accordé. Dans Actes des Apôtres, le chapitre 4, il y a un verset très particulier, Actes des Apôtres, le chapitre 4, et ici c'est le verset 20; Actes des Apôtres, chapitre 4, verset 20: «*Car nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu*». Nous, nous qui sommes témoins de nos yeux, de nos oreilles, qui ont entendu et vu nous ne pouvons pas ne pas parler. Car nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu. Nous devons parler de ce que nous avons vu et entendu de Dieu.

Ici il s'agit, de ce que notre Seigneur, lors de Sa première venue a fait. Les disciples étaient témoins oculaires dans les réunions de notre Seigneur. Ils ont entendus quand Il disait au paralysé, lève – toi prends ton lit et marche. Ils étaient présents alors que les lépreux furent purifiés, ils étaient présents alors que Lazard fut ressuscité, ils étaient présents alors que 5 mille personnes ont été nourris avec 5 pains, ils étaient présent... ils pouvaient après dire: «nous ne pouvons pas ne pas parler, nous sommes témoins et nous devons rendre témoignage de ce que nous avons vus et entendus».

Bien – aimés frères et sœurs, Dieu est Fidèle, Dieu est Véritable, et nous devons...nous avons la grâce de toujours le répéter en insistant, que justement dans ce temps nous avons trouvé grâce devant Dieu de nous recueillir, de rester tranquilles et de rester aux pieds du Seigneur assis et d'entendre de Sa bouche les Paroles de grâce et ensuite de les méditer pas de parler de cela, mais de les méditer dans

notre cœur, les méditer. C'est ainsi que c'était avec Marie, elle méditait ce qui lui a été dit. Ce que Dieu te dit ce n'est pas pour discuter, Il ne te le révèle pas pour que tu discutes, mais **c'est parce que nous puissions le croire, et que cela nous soit révélé, et que nous soyons nous – mêmes introduits dans ce que Dieu nous a promis.**

Et je pensais aujourd'hui à cette Parole de 1 Thessaloniciens, c'est une Parole que nous avons toujours de nouveau lue, n'est – ce pas, et que nous allons encore lire et relire.

Mais quand nous nous représentons cela devant les yeux, bien – aimés frères et sœurs, qu'il n'y a pas eu d'âge, laps de temps dans lequel de telles Paroles avec une telle certitude auraient pu être prêchés que dans notre temps. Lisons ici quelques versets dans 1 Thessaloniciens, le chapitre 4, [il n'a pas lu le verset, mais ... C.D.I.]. Ça nous vous le disons en raison d'une Parole du Seigneur [il n'a pas lu le verset, C.D.I.]. 1 Thessaloniciens 4, ça nous vous le disons... [C'est sûrement à partir du verset 13]. Ça nous vous le disons en raison d'une Parole du Seigneur.

Au verset 15: «*Voici en effet ce que nous vous déclarons d'après la Parole du Seigneur, nous les vivants restés*, oui, qui sont ceux qui resteront, cela dans notre temps, pas il y a 2 mille années ou bien... non. Cela aura lieu dans notre temps. C'est le verset 15. «*Voici en effet ce que nous vous déclarons d'après la Parole du Seigneur, nous les vivants restés*; cela nous concerne, cela ne concerne pas les gens qui ont vécu il y a 2000 ans, *nous ne devanceront pas ceux qui sont décédés*».

Et ensuite les détails de l'événement ici sont décrits comment cela aura lieu. Au verset 16: «*Car, Le Seigneur Lui – même, pas un messager, pas un prophète. Car le Seigneur Lui – même a un signal donné*, le signal est donné dans tous les peuples, les langues, est donné et les nations... à un signal donné où il sera commandé de se lever du sommeil car toutes les vierges se sont endormies, et ensuite suivi d'un cri: «L'Epoux vient, levez – vous pour aller à sa rencontre».

Lisons encore une fois, depuis le commencement, verset 16: «*Car Le Seigneur Lui – même à un signal donné, à la voix d'un archange et au son de la trompette de Dieu descendra du ciel et les morts en Christ ressusciteront premièrement*». Très clair, personne [n']a besoin de parler encore de cela, tel que c'est écrit ici, c'est ainsi que ça aura lieu.

Ensuite au verset 17, ensuite quand les morts en Christ resusciteront, ensuite *nous les vivants qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux à la rencontre du Seigneur dans les airs et ainsi nous serons toujours avec Le Seigneur. Consolez – vous donc les uns les autres par ces Paroles*».

O Bien – aimés frères et sœurs, partout il y a des difficultés, partout il y a des problèmes mais dans toutes nos difficultés nous pouvons faire confiance au Seigneur et nous devons savoir que la fin sera couronnée, celui qui persévère jusqu'à la fin, sera couronné; recevra la couronne de la vie. Et c'est pour cette raison, quoi qui nous arrive, quoi qui arrive comme épreuves cela servira à notre bien, nous rapprochera encore plus du Seigneur et nous affermira encore plus dans la foi.

Et ici dans 1 Thessaloniciens chapitre 5, au premier verset déjà il nous est tout de suite dit. Dans 1 Thessaloniciens chapitre 5 verset 1: «*Pour ce qui est de temps et de moment, vous n'avez pas besoin, frères, qu'on vous en écrive. Car vous savez bien vous – mêmes exactement que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit*».

Maintenant le verset 3: «*Quand les hommes diront paix et sûreté alors une ruine soudaine les surprendra; pas nous, mais eux, pas les croyants, une ruine soudaine les surprendra comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme enceinte et ils n'échapperont point*». Cela est adressé à ceux qui n'ont pas reconnu le jour et l'heure.

Ensuite au verset 4, maintenant c'est à nous que cela est adressé: «*Mais vous frères, ne vivez pas dans les ténèbres pour ne pas que ce jour du Seigneur vous surprenne comme un voleur, car vous êtes tous les enfants de la lumière, des enfants du jour, nous ne sommes pas de la nuit, nuit de ténèbres, nous n'avons rien avoir, à faire avec la nuit et les ténèbres*.

C'est merveilleux. Comme aussi Paul a été conduit par le Saint Esprit, pour écrire toute ces choses dans leurs détails, pour que aussi dans ce temps nous ayons une orientation directe divine à suivre. Et ça aussi nous l'avons compris de quoi il s'agit quand on parle de paix, il s'agit d'Israël, toujours d'Israël. Quand les gens parlent de paix, il s'agit toujours d'Israël.

Bien – aimés frères et sœurs, soyons reconnaissants à notre Dieu qui a ouvert notre intelligence pour les Ecritures et que nous avons la grâce d'ordonner Bibliquement les événements actuels et en tant que Epouse de l'Agneau, nous avons la grâce aussi de nous laisser ordonner Bibliquement à notre place et à cela appartient justement le verset 23, dans 1 Thessaloniciens 5 le verset 23: «*Que Le Dieu de paix vous sanctifie Lui – même tout entiers et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps soit conservé irrépréhensible lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus – Christ. Celui qui vous a appelés est Fidèle, et c'est Lui – même qui le fera.*

Lui...C'est Lui qui le fera. Il fera en sorte que lors de la transformation de nos corps, aucun corps [ne] restera, aucun membre ne restera, tous seront perfectionnés, préparés tel que l'homme a été parfaitement créé à l'image de Dieu, c'est ainsi que nous serons transformés à Son image. Nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que Dieu a fait dans notre temps et nous lisons toujours de nouveau les versets adéquats et nous nous retrouvons dans la Parole de Dieu.

Et, je voudrais aller dans 1 Timothée pour voir, pour encore montrer notre place pas seulement 1 Thessaloniciens 5, verset 23 à 24 mais aussi 1 Timothée, chapitre 1, et ici nous avons tout de suite au verset 1 où Paul se présente en tant que celui pour... dans les choses pour lesquelles Dieu le déterminait à être. Et s'il vous plaît, recevez cela une fois pour toutes, ce n'est pas un Paul qui s'est déterminé lui – même à ce ministère, c'est Dieu Le Seigneur qui a dit: «Je t'ai déterminé et Je t'envoie aux nations pour que tu leur ouvres les yeux». C'est Dieu qui Lui a prononcé un envoi: «*Je t'envoi pour que tu leur ouvres les yeux*». Je peux vous le lire dans les Actes des Apôtres, chapitre 20, verset 22 et verset 26, un envoi afin que tu leur ouvres les yeux (oui, comment?) Par la prédication de la Parole de Dieu et les Saintes Ecritures pour montrer... des Saintes Ecritures... ici est la promesse et là est son accomplissement afin que tu leur ouvres les yeux.

Comment est – ce que Dieu nous a ouvert les yeux? Par la vraie prédication de la vraie Parole de Dieu. Le Seigneur nous a ouvert les yeux. Que ce soit concernant la divinité, concernant le baptême d'eau, concernant l'élection, fondamentalement concernant tous les sujets Bibliques... sur la chute de l'homme, concernant tout le dessein du salut de notre Dieu par la prédication, la prédication de la vraie Parole de Dieu, par la révélation de tous les mystères dans tous les dif-

férents domaines, que ce soit l'Ancien ou le Nouveau Testament, tous les mystères ont été révélés. Et c'est pour cette raison que le frère Branham, n'est – ce pas, s'est toujours référé à Apocalypse 10, alors que Apocalypse 10 est écrit au singulier concernant «le..., *le mystère de Dieu*» et Jésus – Christ, n'est – ce pas, est le mystère de Dieu révélé.

Mais lui en tant que le dernier messager, dans le septième, dans notre âge, il n'était pas seulement envoyé pour, n'est – ce pas, révéler ce mystère puissant, c'est le mystère principal, le voile a été ôté, Dieu nous a introduits dans le lieu très Saint mais de la même manière Le Seigneur a révélé tous les mystères, et nous l'avons dit qu'un homme de Dieu dans notre temps pouvait se tenir là et dire: «L'Ange de l'Eternel Se tenait dans ma pièce, dans ma chambre et m'a dit ce qui S'est passé le matin dans le jardin d'Eden et ce qui S'est passé le même jour l'après – midi dans le jardin d'Eden». Et ç'a été la révélation de Dieu depuis le commencement.

Comme nous l'avons dit hier soir: Parce que la séduction a eu lieu dans un corps de chair et de sang par engendrement étranger, c'est pour cette raison que, le Seigneur par engendrement du Saint – Esprit devait avoir un corps, devait se former un corps dans lequel il devait établir Sa demeure pour nous apporter la rédemption et réparer le dégât de la chute.

Vraiment tous les mystères ont été révélés et sans le messager nous [n']aurions pas eu de Message. Mais qu'est – ce qu'un frère Frank aurait su de ce que Dieu a déterminé et promis pour ce temps. Je vous l'ai déjà dit ici plusieurs fois et maintenant j'écris aussi concernant cela. Alors qu'en 1949 pour la première fois que j'avais entendu le nom de William Branham en [19]49 à Hambourg sur la rue du lac. Je n'avais aucune idée, mais ce frère Roll Roman le même qui aussi avait prié pour les malades, avait témoigné le don de guérison qu'un homme appelé William Branham a. Ensuite en 1951 sur la rue ici dans une église pentecôtiste libre, il y avait un homme qui, de New York qui était venu et avait témoigné que Dieu par un homme particulier avait commencé un réveil, et a nommé de nouveau le nom de William Branham en [19]51.

En 1953 j'ai reçu le livre de Harben Götz de cette édition: *Un homme envoyé de Dieu*, en [19]53. Cela a été édité par le frère Lindsey à Dallas, Texas. Et ensuite, n'est – ce pas, j'ai eu en moi alors le désir, quand j'ai entendu le nom en [19]49, en [19]51, en [19]53 de le

voir lui – même, de faire sa connaissance et ensuite, n'est – ce pas, vint l'année [19]55, août [19]55, où frère Branham vint en Allemagne, où moi – même j'ai été témoin, j'ai vu de mes propres yeux ce que Dieu a fait. J'ai vu le même Dieu de la Bible dans notre génération et ainsi la liaison, le contact avec frère Branham que Dieu m'a accordé durant 10 ans. Imaginez – vous, de 1958 j'ai reçu chaque prédication que frère Branham a tenue aux Etats Unis. Elles m'ont été envoyées, depuis [19]58.

Et je suis... donc j'ai grandi spirituellement sous ce ministère que Dieu a accordé dans notre âge, spirituellement j'ai grandi sous ce ministère, et par la grâce de Dieu, n'est – ce pas, je pouvais bien comprendre toutes choses. Mais pourquoi est – ce que je mentionne cela maintenant? Pierre a autrefois dit: «Nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu, de ce que nous avons entendu et de ce que nous avons expérimenté, ce que nos yeux ont vu et que nos mains ont touché.

Et ce que Pierre pouvait dire, dans 1 Timothée [Il veut dire Paul, il dit pierre, – C.D.I.] Paul. Ici, il dit, 1 Timothée 1, verset 1: «*Paul, apôtre de Jésus – Christ, par ordre de Dieu notre Sauveur et de Jésus – Christ notre espérance*». Par ordre, ordre... 1 Timothée 1, verset 1, notre espérance, un mandat divin, un envoi c'est un ordre qu'il a reçu de la voix du Seigneur Lui – même, de prêcher Sa Parole et d'aller.

Et si nous suivons ces choses, aussi ici au verset 3 dans 1 Timothée, ici il s'adresse à son compatriote Timothée: «*Je te rappelle l'exhortation que je t'ai dit en Macédoine lorsque je t'engageais à rester à Ephèse afin de recommander à certaines personnes de ne pas enseigner d'autres doctrines*». C'est ainsi, la véracité de Dieu ne permet pas quelque chose d'étranger à la Bible et par le ministère que Dieu a établi dans l'Eglise. **L'Eglise est bâtie et édifiée et conservée dans la Parole de Dieu et par chaque autre doctrine et enseignement étranger, c'est ça qui cause des divisions.**

Et tel que le frère Branham, je crois qu'il me disait: «Frère Frank nous [n']avons jamais eu des divisions et très peu sont restés, maintenant nous avons 9 églises dans le message dans notre ville ici à Tucson». [Je crois qu'il parle de Green, C.D.I.]. Imaginez – vous, 9 dans la même ville de Tucson, 9 églises.

Et pourquoi? Parce que quelqu'un qui veut être quelque chose: moi je veux je veux... Je veux prêcher, je veux être quelque chose, je

suis docteur je veux être... Non! Le «je veux» nous ramène à Lucifer, déjà de vouloir prêcher nous ramène à Lucifer, qui en tant que porteur de lumière, n'était plus satisfait de sa position et pensait en lui-même: «Je veux, je veux m'élever, je veux me rendre semblable au Très Haut» et voilà déjà qu'en voulant s'élever il a chuté, il a chuté, tous doivent rester à leurs places, à la place où Dieu les a placés, à 100%. Plus de propre chemin, de propre décision dans nos pensées dans notre cœur. Seigneur toi – même détermine toutes choses.

Et bien aimés frères et sœurs, que Dieu Le Seigneur puisse nous ramener maintenant à l'Eglise primitive telle que c'était, plus des divisions. Dans les premières heures de l'église dans les Actes des Apôtres, il n'y avait pas des divisions, il n'y avait pas des faux frères, il n'y avait rien... il y avait... ils étaient resté dans la Parole. Nous devons revenir maintenant dans la Parole, plus «je veux» mais «que Ta volonté soit faite», comme elle est faite est au Ciel, qu'elle soit faite aussi sur Terre.

Et comment était l'Eglise au commencement? Au commencement l'Eglise à Jérusalem était un seul cœur et une seule âme et Dieu bénissait visiblement et ce que notre Seigneur a promis s'accomplissait et nous aspirons à cela, que aussi dans nos réunions, ce ne soit pas seulement que des hommes expérimentent la grâce de Dieu et consacrent leurs vies au Seigneur, ça... et que nous prions pour les malades, ce qui serait bien... ce qui serait mieux, c'est quand on croit. Déjà sous la prédication et qu'on puisse expérimenter notre guérison sans qu'on ait à prier pour nous, parce que Dieu envoie Sa Parole, c'est pour déjà nous guérir à travers la prédication si déjà nous croyons.

Donc au moment où la foi, même si l'écoute de la prédication est vivante, et que nous savons que c'est à moi que Le Seigneur parle maintenant la Parole... je suis concerné que dans Ses meurtrissures, je suis guéri. Cela me concerne, ce n'est pas seulement écrit mais ça me concerne: «Je, je suis guéri par Ses meurtrissures». Et que nous puissions prendre ça personnellement pour nous. Même si nous écoutons l'Evangile, il faut que l'Evangile nous parle car nous sommes concernés. «Seigneur je suis perdu, sauve – moi, fais – moi grâce, pardonne – moi mes péchés, agrée – moi, accepte – moi».

De la même manière sous l'écoute de la prédication. Combien de fois frère Branham a dit: «Vous qui croyez maintenant imposez – vous

les mains les uns les autres, vous qui croyez maintenant». Les gens n'avaient même pas besoin de venir tous devant frère Branham, ça suffisait seulement qu'il [y] ait des gens qui croient, qui croient, qu'il y a qu'une ligne de prière...

Et ensuite tous les autres ont regardé ce que Dieu faisait en ceux qui étaient venus devant dans la ligne de prière pour qui frère Branham priaît, et ensuite frère Branham disait: «Le Seigneur, n'est – ce pas, est parmi nous, Il est dans tout le bâtiment priez et croyez et imposez – vous les mains les uns les autres». Et le Seigneur a confirmé Sa Parole.

Nous n'allons pas nous retrouver dans la Parole de Dieu si ce n'est que nos réunions deviennent telles qu'elles étaient dans l'Eglise primitive, Bibliques dans toutes les modèles Bibliques, Je ne sais pas si je me fais bien comprendre. Je crois que c'est hier ou aujourd'hui qu'on l'a déjà dit. Mais partout où notre Seigneur apparaissait, quelque chose se passait, dans n'importe quelle synagogue, les malades étaient guéris, les pécheurs ont reçu le pardon de leurs péchés, les malades étaient guéris, ça n'avait pas d'importance quelles maladies ils avaient. La présence de Dieu doit et va être manifestée et nous croyons comme l'a dit les Ecritures. Et toute promesse de Dieu est oui et amen.

Bien – aimés frères et sœurs, aussi certain que Le Seigneur, vraiment par Sa Parole révélée, parle avec nous, et a ôté le voile de notre cœur, de nos yeux, comme nous l'avons lu, lui qui a dit: «Que la lumière brille des ténèbres, c'est aussi le même qui a aussi fait briller la lumière dans vos cœurs pour faire resplendir la gloire de Dieu», nous disons Amen! Cela a eu lieu avec toi et avec moi, cela a eu lieu. Et nous savons très exactement, que quand le Seigneur Dieu disait que la lumière soit, la lumière fut. Personne n'avait besoin d'attendre, cela a eu lieu. Chaque Parole que le Seigneur a prononcée, s'accomplissait. De la même manière c'est encore maintenant.

Ce que Dieu aujourd'hui a à nous dire, doit s'accomplir avec nous. Aujourd'hui il faut que la lumière resplendisse. Aujourd'hui nous croyons de tout notre cœur que nous avons entendu la véritable Parole et pas des interprétations et d'autres doctrines et que nous restons dans le véritable. Il est le véritable Dieu et nous sommes les véritables fils et filles de Dieu, revêtus de la véracité de Dieu et car issu de Dieu ne peut que sortir Dieu. Dieu...et, ceux qui sont nés de

Dieu manifestent la nature de Dieu et sont devenus une nouvelle création en Christ Jésus notre Seigneur.

Tous ceux qui sont nés de Dieu..., et remerciez le Seigneur pour ça. Et nous avons encore le verset 3 de 1 Timothée je crois. 1 Timothée, chapitre 1 verset 3. Ici il est dit, n'est – ce pas: «Je te rappelle l'exhortation, il est dit afin de recommander à certaines personnes de ne pas enseigner d'autres doctrines». Qu'est – ce qui nous reste à faire, c'est ce que nous devons encore faire aujourd'hui.

Et je pourrais presque avec joie dire que jusqu'aujourd'hui, encore, jusqu'aujourd'hui...et si nous considérons les dernières cinquante années, et que nous nous rappelons le temps où je tenais 3 prédications dans la semaine, je pourrais dangereusement compter 7800 prédications sans considérer les émissions de télévision et les autres prédications. Je n'ai jamais une unique fois dans aucune prédication dire[dit] quelque chose de négatif sur un frère, pas dans une seule prédication, j'ai calomnié, non non! Je n'ai fait que prêcher la Parole. Je n'ai rien dit de négatif sur un frère. Je n'ai fais que prêcher la Parole devant la chaire, même si j'avais une douleur dans le cœur concernant certaines personnes, et qu'encore aujourd'hui j'ai encore des douleurs dans le cœur quand les autres doctrines contraires à la Bible et que beaucoup sont séduits, je porte des douleurs.

Mais ici est la grande différence, je ne peux pas...et je peux mettre ma main sur chaque frère, sur l'épaule de chaque frère sans considérer ce qu'il croit et enseigne, mais l'Amour de Dieu qui est déversé dans notre cœur par le Saint – Esprit respecte Dieu et nous n'avons pas à juger, notre devoir c'est de prêcher la vraie Parole de Dieu et tous ceux qui sont de Dieu écouteront la Parole de Dieu, auront un oui à chaque Parole de Dieu.

Dans 2 Thessaloniciens, chapitre 2, nous avons l'exhortation et cela va avec ce que nous avons lu dans 1 Timothée 1, verset 3, de ne pas prêcher d'autres doctrines et des choses étrangères à la Bible. S'il vous plaît, frères et sœurs, écoutez bien ce qui est écrit ici, je voudrais dire comme dernière chose dit de la part de Dieu en relation avec tous ceux qui ne croient pas la Bible.

Ici dans 2 Thessaloniciens chapitre 2, nous avons la description de l'homme qui s'élève au – dessus de tout ce qui est..., Dieu est plus grand...Dieu nous connaissons tous cette Ecriture, mais dans la deuxième partie du verset 10 il est écrit ici, dans 2 Thessaloniciens chapitre 2 verset 10 b deuxième partie du verset 10: «*Parce qu'ils*

n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés, aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement pour qu'ils croient aux mensonges».

Ça, c'est l'un des versets les plus difficiles «parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité, l'amour de Dieu, l'amour à la Parole de Dieu, l'amour de la vérité, ils n'ont pas reçu cela. Ils n'ont pas accepté cela pour eux – mêmes. Ce qui m'appartient, cela m'appartient, mais je dois l'accepter. C'est un don de Dieu.

Et c'est pour cette raison, bien – aimés frères et sœurs, que si ici il est écrit ici que c'est parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité... est – ce que vous remarquez de quoi il s'agit? Où est – ce que Dieu met l'importance? L'amour de Dieu doit être déversé dans notre cœur ou qui est déversé dans notre cœur par Le Saint – Esprit, l'amour de Dieu... Cet amour – là qui est déversé dans nos cœurs par Le Saint – Esprit nous lie à Dieu et nous lie avec la Parole de Dieu. Et celui qui ne se laisse pas lier à Dieu et Sa Parole par l'Esprit de Dieu déversé dans son cœur et qui n'accepte pas ça, et qui devient ainsi l'appartenance de Dieu et que rien de nous peut être ôté mais que nous devenions par cette expérience une partie de la Parole de Dieu. Comme frère Branham l'a souvent dit, l'Epouse était La Parole révélée dans la chair et l'Epouse est aussi La Parole de Dieu manifestée dans la chair.

Toutes les promesses faites à l'Epouse s'accomplissent dans l'Epouse. Maintenant et nous avons reçu l'amour de la vérité que Dieu nous a accordée. Oui nous avons accepté, nous avons reçu... nous aimons la vérité. Nous reconnaissions et nous aimons la vérité. Et nous sommes reconnaissants à Dieu pour cela. Ce n'est pas une théorie, c'est une réalité divine et tel que tout à l'heure nous avons lu, nous sommes dans le véritable, et Il est le Véritable Dieu et la vie éternelle. De la même manière nous pouvons aussi témoigner, Lui, qui au commencement a dit... a appelé la lumière à l'existence, le même qui a appelé la lumière à l'existence, qui a séparé la lumière des ténèbres, c'est Lui le même qui a fait briller la lumière dans nos cœurs, le voile a été ôté, le rideau n'existe plus, le chemin est inauguré. C'est une réalité divine avec nous, c'est devenu une réalité divine avec nous. Mais aux autres qui n'ont pas reçu cet amour de la vérité, qui n'ont pas reçu cela. Il est écrit au verset 11 encore: «aussi Dieu... c'est pour cette raison [En allemand, C.D.I.]... c'est pour cette raison que Dieu, parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité, c'est pour cette raison...».

Bien – aimés frères et sœurs, c'est un don absolu de Dieu adressé à tous les rachetés, pas de croire des interprétations et de prêcher des autres doctrines mais de croire Dieu, de croire et de recevoir seulement Sa Parole et d'être pénétré par La Vérité. «*Sanctifie-les dans Ta Vérité, Ta Parole est La Vérité*». Est – ce que vous pouvez accepter ces choses? Est – ce que c'est devenu une réalité pour vous, pour nous tous? La Parole du Seigneur est vraiment une lumière sur notre sentier et une lampe.

Combien de fois frère Branham a fait mention de la parole de Zacharie: «*La lumière paraîtra au temps du soir*». Nous pouvons confirmer que la lumière a paru au temps du soir, la lumière a paru chaque Parole nous a été révélée et éclairée. Même Apocalypse 10, oui, dans son entièreté tout le chapitre, aucun problème, nous n'avons aucune question.

Bien – aimés frère et sœurs, et que cela aussi soit dit dans le monde entier, pour le monde entier, tous ceux qui attendent que quelque chose se manifeste avec les sept tonnerres etc., Non, cela ne viendra pas, et n'ira nulle part. Mais ici est le mystère. Et pour cela, je suis très reconnaissant à Dieu que je... quelques jours avant... je suis reconnaissant d'avoir été avec frère Branham quelques jours avant. S'il vous plaît, supportez – le si quelquefois je me répète plusieurs fois. Mais vous devez comprendre ce que cela signifie pour moi d'avoir connu l'homme envoyé de Dieu. Oui, personnellement de l'avoir connu.

Et en décembre [19]62, il a attiré mon attention, sur la vision que Dieu lui a montrée, que quand la rue où il habite, la rue qui était très très étroite sera élargie que ça sera le moment où il devra déménager et aller à Tucson, Arizona. 18 fois frère Branham l'a répété et toujours de nouveau il l'a dit.

Mais à moi personnellement, en décembre 1962 il l'a aussi dit. Et particulièrement, alors qu'il disait que la palissade de son jardin sera enlevée et sera sur... et sera par terre. Et frère je suis allé à l'endroit et j'ai vu de mes propres yeux la vision accomplie, j'ai vu la palissade de sa maison, j'ai vu les bulldozers entraîn [d']élargir la rue, etc. et il m'a dit «frère Frank je ne peux pas aller à Los Angeles, je dois déménager et début Janvier nous devons déménager à Tucson». Il m'a demandé en [19]62 d'aller prêcher pour lui à Los Angeles parce qu'il ne pouvait pas y aller, il devait déménager.

Bien – aimés frères et sœurs, pour vous peut – être que cela ne signifie rien, mais pour moi, je suis témoin oculaire de ces choses, et comme pierre l'a dit: «nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu» sur le chemin que Dieu a, n'est – ce pas, conduit Son serviteur. Et ainsi, la liaison directe que Le Seigneur nous a donnée au message par Sa grâce.

Résumons encore une fois ce que Dieu Le Seigneur dans ce temps a fait. Avant de l'oublier, je voudrais le mentionner, cela a eu lieu alors que frère Branham, à la fin février, alors qu'il était là – bas sur la montagne et que sept retentissements des tonnerres ont ébranlé toute la région. Et c'est pour cette raison que frère Branham a 55 fois parlé de ça: Que les sept tonnerres étaient si puissants et que dans les sept tonnerres, la foi de l'enlèvement est conservée... ou bien est à trouver ou bien sera... et que cela est en relation avec l'ouverture des sceaux, et cela doit être compris avec l'ouverture des sceaux». Il voulait même frapper sept fois, il a frappé 6 fois sur la chaire et il a dit: «Les sept tonnerres étaient si puissants» et ensuite l'apparition de sept anges et ensuite, la voix directe qui lui a été adressée en disant: «Retourne à Jeffersonville car l'ouverture des sept sceaux aura lieu», et cette expérience puissante, frère Branham disait même: «Qu'il a été ravi dans cette nuée et que la pyramide que formaient les sept anges, il les a vus, il a vu».

Bien – aimés frère et sœurs, des choses surnaturelles ont eu lieu dans notre temps et nous avons eu la possibilité d'entendre parler de ces choses et tout cela par la grâce de Dieu d'être soi – même présent quand certaines choses se sont passées, et si il est écrit dans Apocalypse 10 **que Le Seigneur en tant que Ange de l'alliance descendra, et qu'ensuite quand Il placera Son pied sur la terre et la mer, s'il est dit que 7 tonnerres feront entendre leurs voix. S'il vous plait, nous respectons aussi ça avec un amen et nous disons tel que cela a été prévu, c'est ainsi que cela va s'accomplir. Et celui qui va à Apocalypse, chapitre 4 et arrive au chapitre 5 remarquera que Dieu Le Seigneur sur le trône... il verra ... sur le trône avec l'arc en ciel sur Sa tête, mais quand il descend avec... en tant que Ange et que Il rugit comme un lion, Il met un pied sur la terre et un pied sur la mer, alors les sept tonnerres d'Apocalypse 10 feront entendre leurs voix. Ils n'ont pas besoin d'être écrit pour que moi je n'ai pas à le prêcher. S'il avait été écrit, j'aurais pu les pêcher. Mais n'ont pas été**

écrit, ce qu'ils ont dit n'ont pas été écrit. Donc je ne peux pas et je n'ai besoin de prêcher sur les sept tonnerres et de dire quelque chose là – dessus. Est – ce que Dieu ne nous a pas rendu les choses faciles? Dieu nous a rendu les choses faciles et nous avons la grâce de respecter Sa Parole simplement. Nous sommes... nous ne sommes pas insatisfait de ces choses, non. Nous remercions Le Seigneur de cette simplicité dans laquelle Il nous a conservés et qu'Il conduit les choses de manière si merveilleuse et qu'Il a mis chaque chose à leur place, en leur temps et que nous avons la grâce de nous ordonner aussi dans ces choses.

Il y a beaucoup de choses qui pourraient être encore dites concernant ces choses, notre Seigneur est fidèle, Il achèvera l'œuvre qu'Il a commencée dans notre temps, Il achèvera. Et comme nous l'avons déjà dit tout à l'heure, jamais auparavant, 1 Thessaloniciens 4, a pu être lu avec toute la certitude et prêché que dans notre temps.

Et justement, aussi que Dieu le Seigneur avant le retour de Jésus – Christ, avant que le grand jour apparaisse, avant que le soleil perd son éclat et que la lune se transforme en sang et que les étoiles tombent du Ciel, Dieu a envoyé Son serviteur le prophète comme nous l'avons considéré hier pour, n'est – ce pas, ramener nos cœurs à la foi de nos pères apostoliques.

Je voudrai que nous puissions une fois compter combien de fois frère Branham a dit: Que le Message de l'heure est de revenir à la Parole, de revenir aux Ecritures, de revenir au commencement, de revenir aux fondements, de revenir aux enseignements des Apôtres et des Prophètes. Donc, pas une autre confession de foi, mais de revenir à Dieu, de revenir à La Parole.

S'il vous plaît, acceptez tous ces versets Bibliques que nous avons aujourd'hui considérés, recevez – les tous dans vos cœurs et pensez à cela à Luc 24, quand Le Seigneur autrefois lisait les Ecritures, et pouvait dire que tout s'est accompli. Il leur a ensuite ouvert l'intelligence pour l'accomplissement de ces Ecritures dans leur époque. Ils n'avaient plus besoin d'expliquer et d'interpréter, ils ont tout vu dans leur accomplissement et c'est la même chose pour nous maintenant.

Il n'y a pas un seul point qui a besoin d'être éclairci. Le Seigneur a vraiment accordé Sa grâce et a ouvert notre intelligence pour les écritures. Nous croyons ce que Dieu nous a promis et si nous regardons aux cinquante ans passés, qui aurait pensé qu'il y a encore

tant de temps qui seraient passés, il y a cinquante ans d'ici, qui aurait pensé que nous atteindrons 2015. Mais cela est aussi la patience de Dieu, Il ne veut pas que des gens se perdent. Il veut que tous soient conduits à la repentance, que le dernier soit appelé à sortir pour que la totalité des nations, pour que les nations atteignent la totalité et entrent, quand nous allons nous asseoir ensemble avec Abraham, Isaac et Jacob avec tous les achevés, les perfectionnés, les saints de l'Ancien et Nouveau Testaments, il n'y aura aucune chaise qui sera vide, personne ne manquera, tous prendront place à ce grand festin du Seigneur. Nous avons été invités à ce festin, bien – aimés frères et sœurs, et nous y serons quand Le Seigneur appellera les siens.

Nous sommes maintenant déjà présents pendant qu'Il nous appelle à Sa Parole. Nous écoutons maintenant déjà Sa Voix et tous ceux qui maintenant obéissent à Sa voix, ensuite entendront Sa Voix quand les trompettes retentiront et que la voix de l'Archange retentera et que Le Seigneur Lui – même descendra pour prendre les rachetés dans la gloire pour que nous soyons auprès du Seigneur en tout temps. Ainsi il est dit de nous consoler les uns les autres avec ces Paroles dans toutes nos épreuves, nos douleurs, dans tout ce que nous avons à supporter avec toutes les calomnies, le medi... avec tout ce qui nous... nous devons nous consoler avec ces Paroles.

Notre Seigneur revient bientôt, Il a fait la promesse qu'Il reviendra, Il nous a accordé la grâce de croire à cette promesse et aussi sur ce qui va s'accomplir auparavant, Il nous a donné la grâce de l'accepter. Les années passées, Dieu les a bénies au – dessus de toute mesure, il les a bénies.

L'appel à sortir et la séparation et la préparation, a [ont] lieu maintenant dans notre temps dans le monde entier, et que Le Seigneur Notre Dieu vraiment, dans tous les peuples, dans toutes les langues et sur toute la terre achève Son troupeau racheté par le Sang, il bénit Son troupeau, accorde Sa grâce pour que tous nous puissions croire comme le disent les Ecritures et recevoir l'amour de la vérité, nous laisser accorder cet amour de la vérité. Ne prêtez jamais vos oreilles à une interprétation et à une fausse doctrine, examinez les Ecritures pour voir si ces choses sont exactes et croyez seulement ce que l'Ecriture déclare, croyez seulement comme le disent les Ecritures et ce que l'Ecriture déclare et dit, cet amour – là, Dieu veut

nous l'accorder et qu'Il puisse le déverser par le Saint Esprit dans nos cœurs à tous et ainsi nous lier avec Lui et Sa Parole.

Nous sommes sincères et nous voulons dire: Bien – aimé Seigneur, achève Toi – même Ton Œuvre comme Tu as achevé Ton Œuvre de la création, achève Ton Œuvre de la rédemption aussi et donne nous d'avoir part à l'achèvement pour que lors de Ton retour nous puissions être enlevés à Ta rencontre. Combien des choses pourraient être encore dites? Que toutes ces Paroles de Dieu que nous avons considérées aujourd'hui, soient reçues dans un cœur reconnaissant, demeurent dans un cœur reconnaissant et que l'amour de Dieu à La Parole de Dieu, à Dieu et aux uns les autres, nous remplissent tous. Car tout cessera, mais l'Amour demeurera. Et celui qui demeure dans l'Amour, il demeure en Dieu. A Lui Le Dieu fidèle soit la Louange, soit l'Adoration.

Encore une fois, que cela soit dit, nous ne sommes pas des gens qui ont suivi des fables habilement conçues, mais nous avons suivi la Parole prophétique, qui ne permet aucune interprétation particulière, mais qui est à reconnaître et à voir dans son accomplissement. Et cette grâce, ce respect, Dieu nous l'a accordé. Qu'aucune Parole prophétique ne permet une interprétation particulière. Mais Le Seigneur Lui – même veille sur Sa Parole et accomplit ce qu'Il a promis.

Il [n'] y a qu'une seule chose qui nous reste à faire, c'est de tout notre cœur et de toute notre âme, remercier Dieu, aussi les uns pour les autres, prier les uns pour les autres pour que personne ne soit trouvée venu trop tard, comme c'est écrit dans Hébreux 4, verset 1, que personne ne vienne trop tard, que personne ne reste. Mais que tous nous puissions croire et avoir la certitude de Dieu, que nous serons prêts, nous prendrons part à l'appel du Seigneur pour l'enlèvement.

Par la grâce de mon Seigneur, comme le dit dans ce cantique, je serai présent. Nous passerons de la foi à la vue. A Lui Le Dieu Tout Puissant soit l'honneur dans toute l'éternité dans le Saint Nom de Jésus – Christ alléluia Amen!

Nous voulons nous lever, chantons comme si souvent: *Tel que je suis sans rien de moi.*

[L'Assemblé chante, N.D.E.].

Nous courbons nos têtes et persévérons dans la prière et dans la foi devant Le Seigneur. La Parole de Dieu est vivante, même si elle n'est pas apportée à haute voix, nous nous... devons aussi faire attention à ceux qui traduisent mais la Parole de Dieu Elle produit d'effets en tous ceux qui la croient, Elle produit l'effet pour lequel Elle a été envoyée en tous ceux qui la croient.

Hier soir nous avons fait retentir l'appel, que tous ceux qui veulent consacrer leur vie au Seigneur viennent devant, et nous avons donné l'occasion à tous de le faire. Aujourd'hui je voudrais demander: Est – ce que parmi nous il y a ceux qui ne sont pas encore baptisés bibliquement? Avons – nous quelques – uns ici qui veulent se laisser baptiser car on peut toujours baptiser? Il y a déjà une main qui se lève. Il y aurait – il encore quelqu'un qui n'est pas encore baptisé Bibliquement?

Nous avons aussi un grand privilège concernant cela reçu de Dieu, que de la maison de Dieu nous pouvons sortir et ici sur place à cet endroit nous pouvons baptiser. Dieu a pris soin aussi pour ça, pour toutes les langues aussi, pour la traduction et pour la connexion, que les prédications peuvent être suivies en ligne, en direct et que maintenant dans 173 pays, on sert le peuple de Dieu, et ils sont en ligne et ils peuvent voir et suivre en direct ce que Dieu fait dans le présent.

Comme hier soir, je l'ai mentionné aussi les envois, pas seulement dans le domaine...dans les régions de golfe persique, mais aussi plus loin encore, au – delà, dans le monde entier, pas seulement comme au commencement le 23 et ensuite les 46 et maintenant plus de 70 stations sont incluses. Et ainsi le dernier message est envoyé par la grâce de Dieu dans le monde entier. Et aussi toutes les autres émissions que nous avons fait, que ce soit en Australie, en Nouvelle – Zélande, aux Etats – Unis et au Canada, en Russie, en Roumanie, partout.

Bien – aimés frères et sœurs, nous vivons vraiment dans un temps très particulier, dans [un] laps de temps le plus important de tout le dessein du salut et personne [ne] devait se donner de la réflexion pour réfléchir, mais au moment où La Parole, nous l'entendons que nous puissions tout de suite croire, croire, la croire pour qu'Elle nous soit révélée sinon elle ne nous servira à rien. Celui qui ne croit pas la Parole prêchée, elle ne pourra pas non plus lui être révélée, elle lui servira à rien. Dieu peut seulement agir là où on croit et Dieu

est avec ceux qui ont reçu l'amour de la Vérité et qui croient Sa Parole originale. Et la vérité nous la reconnaîsons et c'est la Vérité qui nous libère de toute erreur, et ainsi nous sommes reconnaissants à Dieu de tout notre cœur de ce qu'Il a pris soin aussi de ce que durant toutes ces années, le dernier message, le dernier appel avec tout ce qui appartient à ce message peut être prêché. Dieu est fidèle et ainsi s'accomplit ce que notre Seigneur a dit que l'Evangile du royaume... tout ce qui appartient au Royaume de Dieu sera prêché à tous les peuples comme un témoignage ensuite viendra la fin. Ça c'est aussi très important.

Cela me vient maintenant dans le cœur, bien – aimés frères et sœurs, je vais le prononcer. Nous ne voulons pas à chaque fois le dire en insistant, mais celui qui lit, recueillit Matthieu 24, il constatera que Le Seigneur a parlé de la dernière génération, Il a parlé des guerres, des famines et que le figuier deviendra tendre et que des faux prophètes et des faux christs apparaîtront. Tout a été dit en avance, et celui qui lit dans Luc 21 et prend cela à Matthieu 24 constatera aussi qu'il est parlé de désespoir parmi les peuples et que les peuples vont... comme les vagues de la mer, vont faire du bruit. Il n'y a aucune solution pour tous les problèmes qui maintenant apparaissent parmi les nations. C'est vraiment un temps où nous ressentons que maintenant le temps est arrivé. Mais Matthieu 24, n'est – ce pas, inclut cette promesse merveilleuse et précieuse que la nourriture au temps convenable sera distribuée.

Bien – aimés frères et sœurs, soulignez – vous cela dans votre Bible, soulignez – vous cela dans vos Bibles, la première Parole dans Matthieu 24, verset 45 avant de continuer à lire. Soulignez – vous la première phrase de Matthieu 24, verset 45, après que notre Seigneur ait parlé de tout ce qui aura lieu dans la fin de temps jusqu'à même la distribution de la nourriture au temps convenable, et vous savez ce qui est écrit ensuite? «Alors, pas auparavant, pas avant, pas après. Ensuite, quand tout cela aura lieu alors, le Royaume des Cieux sera semblable à 10 vierges, chapitre 25. Ça, ça n'avait jamais eu lieu auparavant, c'est aujourd'hui cette Ecriture est accomplie devant nos yeux. Loué et exalté soit Le Seigneur notre Dieu.

Alors, quand tout cela s'accomplit et que nous le voyons, alors notre Seigneur dit, alors quand vous verrez que tout cela arrive, levez vos têtes car vous savez que votre rédemption est proche.

Bien – aimés frères et sœurs, aujourd’hui nous devrions être saisis dans nos cœurs et remercié Dieu Le Seigneur pour le dernier message, pour Son messager le prophète. Qu'est – ce que j'aurais pu savoir de toutes ces choses si Dieu le Seigneur n'avait pas fait en sorte de les révéler. Qu'est – ce que vous auriez su si Dieu n'avait pas fait en sorte que vous entendiez la vérité, que ce que Dieu a révélé au messager en tant que message [qui] est porté dans le monde entier. Dieu connaissait la fin avant le commencement et Il a de manière harmonieuse fait suivre les événements l'un après l'autre et nous avons la grâce de voir toutes ces choses par Sa grâce. Est – ce que vous pouvez voir cela? [L'Assemblée dit: Amen N.D.E.] Est – ce que vous pouvez le croire?

[L'Assemblé dit: Amen! N.D.E.].

Chantons encore une fois de plus: *Tel que je suis sans rien de moi.*

[L'Assemblé chante N.D.E.].

Avons – nous encore quelques – uns qui veulent consacrer leurs vies au Seigneur? Avons – nous encore quelques – uns qui de tous leurs cœurs ont un désir de bien comprendre tout et d'être conduits par le Saint – Esprit dans toute la Parole et que nous ne soyons plus enseignés par des hommes, que nous n'avons plus besoin d'être enseignés par des hommes, mais que tous nous soyons enseignés par Dieu. Avons – nous des frères et des sœurs ici qui, peut – être, sont là pour la première fois et qui n'ont pas encore la compréhension pour ces choses, pour voir de manière harmonieuse et de croire et de recevoir?

Bien – aimés frères et sœurs, nous sommes ici pour prier les uns pour les autres jusqu'à ce que nous parvenions à l'unité de la foi et de la connaissance et de la révélation du Fils de Dieu, de Jésus – Christ; jusqu'à ce que nous devenions un seul cœur et une seule âme et que Dieu le Seigneur confirme Sa Parole.

Avant que nous chantions encore et que nous prions, nous demandons aujourd'hui à notre frère de Kinshasa de venir devant et que le frère Didier... et que le frère Harben est là aussi. Où est le frère Harben? Il arrive. Venez devant, remerciez le Seigneur, nous allons nous saluer tous dans tous les pays, les langues et les nations. Mais nous voulons que Le Seigneur... non, je veux dire, le frère Joseph[Il n'a pas dit le nom, il a dit le frère de Kinshasa sans dire de

nom C.D.I.]. Le frère Joseph et le frère Didier... frère Didier. Pas de problème.

[Un frère prie N.D.E.]

[Un frère prie N.D.E.]

[Un frère prie N.D.E.]

Chantons: *Tu es digne, tu es digne.*

[L'Assemblée chante, N.D.E.]

Nous disons tous: «Amen à cela». Nous disons un oui à la Parole de Dieu. Devant nous, il y a un week – end à Abidjan en Côte d'Ivoire et pensez à moi dans vos prières. Le frère Taty, nous allons ensemble, aller là – bas pour prêcher la Parole du Seigneur. Le frère Taty est le meilleur traducteur de l'anglais en français et ainsi nous sommes bien accompagnés pour là – bas aussi apporter la Parole du Seigneur.

Oui, seulement encore la question, avez – vous tous de votre cœur cru? Est – ce que vous êtes avec véracité dans la Parole de Dieu et la Parole de Dieu est en vous? Alors notre venue a servi à quelque chose?

Et tous ceux qui ont entendu dans le monde entier, qu'ils soient bénis, que le Seigneur soit avec vous tous. Vous êtes de tous les pays voisins aussi venus de toute l'Europe. Que Dieu bénisse aussi le groupe en Nouvelle – Zélande.... En Norvège... pardon, qui m'ont invité. Que Dieu bénisse partout et appelle le dernier à sortir.

Nous allons maintenant encore prier et nous allons demander à notre chorale de chanter encore un cantique et nous allons aller tous en paix à la maison. J'ai l'impression que Dieu aujourd'hui nous a parlé de manière particulière. J'ai l'impression que nous l'avons compris et que la Parole de Dieu en nous produit l'effet pour lequel elle est envoyée. Qu'est – ce qui se passe maintenant? Remercions encore le Seigneur.

[Frère Frank prie, N.D.E.] Grand Dieu, nous Te remercions de tout notre cœur pour Ta Sainte et précieuse Parole. Nous Te remercions pour tous les frères et toutes les sœurs dans le monde entier, qui dans Ta grâce, dans Ta Parole, dans Ton Amour demeurent.

Bien – aimé Seigneur, bénis Ton troupeau racheté par le Sang, bénis l'Epouse de l'Agneau et bénis tous ceux qui aujourd'hui ont entendu Ta Parole, que tous dans la foi soient fortifiés et repartent à la maison bénis, vraiment dans la foi. Que chaque doute soit ôté et que

nous puissions Te croire à 100% et que Tu nous as vraiment révélé Ta Parole, que Tu nous ais vraiment révélé Ta Parole et que comme un ami parle à un ami, nous puissions être en communion avec toi.

Bien – aimé Seigneur, je te remercie de ce que tu as accompli, ce que tu as promis. Le temps arrive où je ne vais plus parler avec vous en parabole, mais je vous parlerai ouvertement, le temps est là où Tu nous parles ouvertement ou tu ne nous parles plus en parabole, mais par Ta Parole révélée Tu nous parles et nous pouvons dire que nous T'avons compris. Loué et exalté soit Ton Saint Nom.

Bien – aimé Seigneur, je le demande de Ta part, dans ces jours dans lesquels Ta Parole précieuse a été prêchée... apportée dans toute la faiblesse, qu'elle puisse dans toute Sa puissance être manifestée en tous ceux qui croient. Et je suis convaincu devant Ta Face que tous ceux qui sont rassemblés et tous ceux qui sont en ligne et qui entendent, croient et reçoivent Ta Parole révélée dans leur cœur par Ton Saint – Esprit et que ainsi ils ont part à ce que Tu fais maintenant et que ils seront prêts quand Tu reviendras en tant qu'Epoux pour prendre Ton Epouse. A Toi le Dieu Tout – Puissant, le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, le Dieu d'Israël, notre Père au Ciel soient la louange, l'honneur et l'adoration dans le Saint Nom de Jésus – Christ notre Seigneur, Amen!

Maintenant nous demandons que la chorale vienne et nous chante un cantique merveilleux et tous dans leurs coeurs chanteront aussi avec eux. Nous sommes aussi reconnaissants, heureux de ce que les cantiques sont connus internationalement. Que Dieu bénisse aussi le chef des chants et la chorale, que Dieu bénisse, bénisse, bénisse. Etes – vous bénis...avez – vous été bénis? Alléluia! [L'Assemblée dit: Amen, N.D.E.] croyez – vous tous de tout votre cœur? Gloire à Dieu. Remercié soit le Dieu vivant.

[La chorale chante, N.D.E.].

Amen! Vous pouvez rester devant. Nous remettons encore les salutations à tous ceux qui ne pouvaient pas être ici et nous saluons d'ici aussi tous ceux qui nous ont écrit des salutations de différents pays par mails, que Le Seigneur puisse bénir. Vous savez tous qu'en Nouvelle – Zélande le soleil se couche d'abord premièrement... tous les jours le soleil se couche d'abord en Nouvelle – Zélande. Et là – bas, le soleil se lève...pour la première fois, et que là – bas aussi que Le Seigneur puisse bénir l'Australie et vraiment dans tous les peuples, les langues et les nations que tous soient préparés. Ce week – end n'a

procuré... m'a signifié beaucoup et j'espère que cela est la même chose pour vous tous. Revenez tous et le Seigneur nous bénira.

Veux – tu dire encore quelque chose? Nous voulons encore ensemble de tout notre cœur remercier Le Seigneur.

[Un frère prie, N.D.E.].